

Le Cap d'Antibes 5 Février 1893

Cher Monsieur,

J'ai complètement oublié les objets dont vous me parlez sauf l'étagère qui est d'une forme très simple je crois. La boîte à parfums je ne m'en souviens plus. Et puis il s'est passé je crois plus de quatre mois depuis la visite que j'ai eu l'honneur de vous faire. J'ai quitté Paris [?] récemment, ma femme étant gravement indisposée et je suis depuis cette époque ici, attendant son rétablissement qui sera long. Je ne pense pas rentrer à Paris avant le

---

mois de juin ou de juillet et peut-être même partirons nous d'ici pour aller en Suisse. A mon retour j'irai vous voir, mais d'ici là il ne faut pas vous croire obligé de m'attendre et disposez de vos objets au mieux de vos intérêts. Ce ne sont pas comme vous le savez des choses indispensables. Je vous remercie mille fois de votre très obligeante lettre et vous prie, cher Monsieur, de recevoir l'assurance de mes sentiments très distingués.

Léon Seru [?]